

八幡自治振報

令和4年2月20日号

八幡自治振興区 (☎・fax) 4-0205
E-mail yawata@vesta.ocn.ne.jp
URL <http://bingo-yawata.com>

八幡の人口 1月末日現在

743名先月比-7 (男性 340名先月比-5 女性 396名先月比-2)

秋祭りのDVD作成中

毎年10月から11月にかけて地域の神社でお祭りが開催されます。昔の祭りは神祇もにぎやかに太鼓の音が響いて聞こえていました。秋の一大イベントとして大人も子供も楽しみな行事だったのです。太鼓の音は刈り取りが終わった田んぼと多くの地域の人たちで賑わう祭り風景が思い出されて、何だか懐かしく郷愁を誘います。当時は子供たちも多くどこの祭りもにぎやかに執り行われていました。この度、地域文化伝承・保存のために昨年の秋祭り（森白鬚神社、川鳥・保田の八幡神社、田黒国司神社）の神祇の状況を撮影してDVDを製作していますので紹介します。



放課後子供教室の紹介

旧八幡小学校の一室を借りて、東城小学校へ通う八幡地域の児童を対象として放課後子供教室を開催しています。小学校での勉強が終わったら、八幡から通学する児童は一緒にバスで下校しますが、放課後子供教室を利用している児童は旧八幡小学校で降りて、家の方が迎えに来られるまで子供教室サポーターの方に宿題を見てもらったり遊んだりして過ごします。



野球盤ゲームに熱中



マンガのキャラクターを上手に！

消毒液の危険性について

コロナウイルスが出現したおかげといえば語弊がありますが、最近多くの施設やお店の入り口には消毒液の入ったスプレーが置いてあります。消毒液にはアルコールを使っている場合が多く、中には引火性物質の場合があります。手に着けた消毒液が乾いていないまま金属に振れたために、静電気によりアルコールに着火してやけどした例もあるようですので注意が必要です。

人体にとって有害？

病原体に強い効果を示す消毒液は、人体にとって毒性が高いことが多いため、噴霧によって空間消毒することによって人が吸い込む可能性があります。火気の近くでは引火する危険性もあります。



空間消毒はダメ

Tシャツを増版しました

一昨年、八幡をイメージしたTシャツを製作して地域みなさんに着用していただきましたが、色違いを数着増版しました。希望があれば受け取りますので八幡自治振興センター（4-0205）へご連絡ください。色はピンク・グレーです。白色も少し在庫があります。清水職員はパーカーを注文してこの冬着用していました。

グレーのTシャツ



ピンクのTシャツ



グレーのパーカー



ご厚志のお知らせ

住田 博幸 様から 香典返しとして 八幡自治振興区森第一支部へ 金一封

誠にありがとうございました。